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En Montevideo, a los cinco días del mes de marzo del año dos mil trece, siendo la hora catorce y cuarenta, se 
reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la 
asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta,  Sr. Gustavo Bares, Dr. Luis Bermúdez 
Gruni, Sr. Manuel Román, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan Brum, Mtro. Martín Mernies, Sr. 
Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier Bellini, Sr. Basilio Expócito, Sr. Germán 
Rodríguez Barcos y Prof. Alberto Rodríguez Peluffo. 
En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
MINUTO DE SILENCIO 

Con motivo del fallecimiento del Sr. Luis Alberto Cubilla, sanducero de prolongada carrera deportiva como En-
trenador y Jugador, el Consejo Ejecutivo realiza un minuto de silencio en homenaje a su memoria. 
 
ACTA ANTERIOR 

Se aprueba, por unanimidad, el acta No. 27 del día 27.02.2013. 
 
10ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES 

El Sr. Brum informa que estuvo en Rivera y Tacuarembó. Ambos partidos fueron normales. Con buen comporta-
miento de los participantes, a los que felicita.  
El Sr. Román dice que en Florida dice que los partidos fueron de trámites correctos. Con buenos arbitrajes. 
El Sr. Expócito dice que en Rocha hubo muy buenos partidos, con buenos arbitrajes.  
El Mtro. Mernies da cuenta que no pudo concurrir a Mercedes. Lo hizo en su lugar el Sr. Gómez. 
El Sr. Gómez dice que, con mucho público, se vieron partidos normales. El árbitro denunció que, cuando se reti-
raba, fue agredido mediante piedras por parte de la parcialidad de Soriano Cap.  
Los formularios pasan al Tribunal. Se estará a la espera de lo que resuelva sobre los hechos ocurridos en el es-
tadio Luis Koster.  
Se lee una nota de la Asociación de Cerro Largo que denuncia agresiones verbales hacia los árbitros. Se queja 
de decisiones arbitrales que entiende están vinculadas a lo anterior. 
El Sr. Expócito aclara que no estuvo adentro de la cancha. No puede afirmar que hubiera alguna cosa de ese 
estilo. Dice que estuvo si con la delegación de Cerro Largo hasta que se retiró y que no recibió ninguna denuncia 
en ese momento. 
Se fijan detalles de la próxima fecha: 

TERCERA FASE (REVANCHAS) – MAYORES – DECIMA FECHA 
PAYSANDU CAPITAL - TACUAREMBO CAPITAL: (resultado anterior 0-0)  Sábado 9 Marzo Hora 22; Estadio 
“Artigas” de Paysandú;  Árbitros de San José Interior: Jesús Castro (Central), Luis Medina y Luis Maciel  
(Asistentes). Veedor Sr. Martín Tirio  – Delegado Consejo Ejecutivo: Consejero Mtro. Martín Mernies 
COLONIA - SORIANO CAPITAL: (resultado anterior 2-1)  Sábado 9 Marzo Hora 22:15; Estadio “Antonio Su-
picci” de Colonia; Árbitros de Flores: Fernando Di Maggio (Central), Elio Gómez y Federico Núñez (Asistentes). 
Veedor Sr. Oscar Umpiérrez – Delegado Consejo Ejecutivo: Consejero Sr. Gustavo Gómez 
LAVALLEJA CAPITAL - FLORIDA CAPITAL: (resultado anterior 0-0) Sábado 9 Marzo Hora 22; Estadio “Juan 
A. Lavalleja” de Minas;  Árbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Marcelo Molinari y Walter 
Pérez (Asistentes). Veedor Sr. Waldemar García – Delegado Consejo Ejecutivo: Consejero Sr. Julio Vigneaux 
 CERRO LARGO CAPITAL - ROCHA CAPITAL: (resultado anterior 2-3) Sábado 9 Marzo Hora 20:30; Estadio 
“Arq. Antonio Ubilla” de Melo;  Árbitros de Tacuarembó Capital: Néstor Cohelo (Central), Héctor Duarte y Wil-
son Sanguinetti (Asistentes). Veedor Sr. Michel Antoria  – Delegado Consejo Ejecutivo: Consejero Sr. Manuel 
Román 
 

TERCERA FASE (REVANCHAS) – SUB 18 – DECIMA FECHA 
ARTIGAS CAPITAL - RIVERA CAPITAL: (resultado anterior 1-2)  Sábado 9 Marzo Hora 21; Estadio “Matías 
González” de Artigas;  Árbitros de Paysandú Capital: Eris Herrera (Central), Esteban Vignoli y Juan Álvez 
(Asistentes). Veedor Sr. Daniel Suárez – Delegado Consejo Ejecutivo: Consejero Sr. Juan Brum 
COLONIA - SORIANO CAPITAL: (resultado anterior 1-2)  Sábado 9 Marzo Hora 20; Estadio “Antonio Supicci” 
de Colonia; Árbitros de Flores: José Avila (Central), Federico Núñez y Elio Gómez (Asistentes). 
Veedor Sr. Oscar Umpiérrez – Delegado Consejo Ejecutivo: Consejero Sr. Gustavo Gómez 
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LAVALLEJA CAPITAL - FLORIDA CAPITAL: (resultado anterior 2-2) Sábado 9 Marzo Hora 20; Estadio “Juan 
A. Lavalleja” de Minas;  Árbitros de Canelones Int.: Julio Álvarez (Central), Walter Pérez y Marcelo Molinari 
(Asistentes). Veedor Sr. Waldemar García – Delegado Consejo Ejecutivo: Consejero Sr. Julio Vigneaux 
MALDONADO CAPITAL - ROCHA CAPITAL: (resultado anterior 0-0)  Sábado 9 Marzo Hora 20 ; Estadio “Do-
mingo Burgueño” de Maldonado;  Árbitros de San José Capital: Walter Espinel (Central), Luis Andrade y Ale-
jandro Manrique  (Asistentes). Veedor Sr. Luis Cáceres – Delegado Consejo Ejecutivo: Consejero Sr. Basilio 
Expócito 
 
10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 

El Sr. Márquez da cuenta que pedirá al Sr. Bares que se haga cargo del lanzamiento. 
El Sr. Bares establece que, en principio, se hablará con el diario El País para saber cual es la postura del men-
cionado medio. 
Con respecto a la lista complementaria de jugadores, se estableció que será hasta 5 jugadores de los cuales 2 
pueden ser habilitados hasta el jueves antes del comienzo de la segunda rueda. Se resuelve asimismo que no 
podrán incorporar jugadores que ya hayan jugado en esta edición de la Copa de Clubes. 
Se lee nota de la Federación de Colonia, la que expresa su intención de participar con 4 Clubes, tal como venía 
siendo en las últimas ediciones. 
Se encomienda al Sr. Gómez para que se ponga en contactos con el Cnel. Irigoyen, Presidente de Colonia. 
Se pone a consideración la situación, aprobándose la solicitud de la Federación de Colonia. Se establece que se-
rá solamente por esta vez. 
Se cambian las fechas de presentación de listas, la que será el 15 de abril. 
Se establece, como fecha tentativa, la fecha del 19 de abril como día de reunión y lanzamiento. 
 
 FUTBOL FEMENINO  

EN EL MARCO DEL MES INTERNACIONAL DE LA MUJER 
PARTIDO AMISTOSO (ENTRE CAMPEONES) 

ARACHANAS DE MELO – CERRO DE MONTEVIDEO:  
Domingo 10 de marzo Hora 17 - Estadio “Arq. Antonio Ubilla” de Melo.  

Arbitros: Marcela Da Silva (Central de Treinta y Tres Interior), Nancy Ripoll (1er. Asistente de Ta-
cuarembó Interior) Sonia Chiappe (2do. Asistente de Durazno Capital)  

Delegados Consejo Ejecutivo: Sres. Consejeros Manuel Román y Germán Candamil  
 
VISITA DEL SR. CARLOS DANIEL CAMY 

Ingresa a sala el Sr. Carlos Daniel Camy, Director saliente de ANCAP. 
El Sr. Márquez le da la bienvenida. Dice que se trata de un amigo que, desde su puesto en ANCAP, ha colaborado 
con la Organización en forma por demás significativa. 
El Sr. Camy agradece ser recibido. Dice que prácticamente es su último acto como Director de ANCAP ya que 
en la próxima jornada se incorpora a la Corporación Nacional para el Desarrollo. 
Dice que quiso venir para agradecer a OFI. Dice que el contacto con la Organización permitió que ANCAP estu-
viera en el fútbol del interior. Considera que el valor social de OFI es inmenso y que merece todo el apoyo.  
Expresa que es su intención continuar apoyando a la Organización desde donde se encuentre.   
Es por todo ello que quería venir a saludar y reconocer a la Organización. 
Deja una réplica de la pelota de 1930 como recuerdo. 
El Sr. Márquez agradece el obsequio, entregando, a su vez, un presente al Sr. Camy. 
El Sr. Bares agradece al Sr. Camy por estar en OFI. Dice que lo une una gran amistad. Que siempre han estado 
en contacto para sumar esfuerzos, para colaborar con distintas Instituciones. 
Dice que siempre se remarcó la presencia de ANCAP. Que cuando ingresó a OFI tuvo en cuenta que allí estaba 
un hincha del fútbol del interior (sentimiento que viene con su familia).  
Dice que sabe que todos los contactos continuarán abiertos gracias al amigo Sr. Camy. 
Le desea mucho éxito en los nuevos emprendimientos. Sabe que le sobra capacidad y dedicación. Que cuente 
siempre con OFI. 
El Dr. Bermúdez agradece el apoyo. Le desea éxito y reitera que el Ejecutivo está a las órdenes. 
El Sr. Gabito agradece. Dice que es importante que la gente del interior que ocupa cargos de gobierno recuerde 
su origen. El Sr. Camy es un ejemplo. Dice que el aporte de ANCAP ha sido fundamental para el apoyo de las di-
visiones formativas y fútbol femenino.  
El Sr. Camy dice que es un agradecido. Destaca la buena integración que tuvo con todos. Dice que tiene una 
amistad de larga data con el Sr. Bares.  
Dice que lleva el estandarte de OFI porque es un hombre de fútbol, y del interior.  
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Expresa que, más allá del apoyo a la Organización, más allá de lo deportivo, es una acción que busca dar respues-
tas al interior, tomado globalmente. Porque OFI está más allá del fútbol que se practica.  
Dice que la gente del interior en general tiene la vida en repecho y hay que homenajear a la Institución que los 
representa. 
Se despide de todos y se retira. 
 
COMISIONES 

FINANZAS 
El Sr.  Rodríguez Barcos expresa que, tal como se quedó en la reunión anterior, se debería votar la propuesta 
sobre los derechos de televisión. Da cuenta de las últimas modificaciones. 
Aclara que, de cualquier manera, lo que se firmaría, si es que se aprueba la propuesta, es un preacuerdo. El mis-
mo será puesto a consideración del Congreso, quien resolverá en última instancia. 
Se aprueba, por mayoría. 
Con respecto al reintegro por gastos de traslado el Sr. Rodríguez Barcos da cuenta de lo que aconseja la Comi-
sión. Se resuelve pasar el tema para la próxima semana. 
El Sr. Román dice que, conjuntamente con el Sr. Gabito y el Sr. Alfonso, mantuvieron una reunión con la empresa 
MGR. Trajeron otro presupuesto, reclamando exclusividad. 
Se volverá a tratar el tema en otra sesión. 
El Sr. Rodríguez Barcos informa que mantuvieron una reunión con los proveedores de pelotas. Lamenta que no 
hubo colaboraciones de las afiliadas. Faltaron respuestas al pedido de evaluación que se hizo. 
El Sr. Gabito dice que, independientemente de que el acuerdo hay que cumplirlo, se cometieron varios errores 
en el tema. En particular dice que se colocó un cartel inmenso a la entrada y todavía no hay pelotas para distri-
buir. 
REGLAMENTOS 
El Mtro. Mernies informa que estuvieron reunidos. No hay informe pues, para los dos casos en estudio, se pedi-
rá más información. 
Dice que se estuvo conversando sobre la posibilidad de realizar una biblioteca de libros que tengan que ver con 
el derecho deportivo. 
Con respecto a la deuda del Club El Tanque se resolvió continuar un proceso a través del Tribunal de Contiendas. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 

Exp.  
27: Algorta F. C. solicita traslado de Asociación de Young a Liga Guichón. Adjunta autorización de Asociación de 
Young.  Se estará a la espera de la aceptación de Liga de Guichón. 
28: Liga de Fútbol de Rivera comunica afiliación de Clubes Cerro, Guaraní y Unión. Se registra. 
29: Club Ciclón de Santa Clara solicita desafiliación. Se registra. 
30: AUF acusa recibo de nota que rechaza proyecto de competencias. Realiza aclaraciones y manifiesta que es-
tá abierta al diálogo. Téngase presente. 
     
VARIOS 

Proyecto Sub 15 – El Sr. Román da cuenta que en la carpeta de los consejeros está un proyecto realizado sobre 
la integración de la Selección Sub 15 que represente a OFI. En particular, sobre la obligatoriedad de que se 
debe reforzar. Queda a estudio. 
Secretario de Prensa – El Sr. Gómez había propuesto la inclusión del tema en el Orden del Día. 
El Sr. Rodríguez Barcos dice que el tema quedo en stand by. 
El Sr. Brum dice que hay que retomarlo. 
El Sr. Gómez dice que va cerca de un año que se inició el proceso. Dice que había una coincidencia en que se de-
bería tener un Secretario de Prensa. Dice que tampoco se ha contestado nada a los postulantes. 
Pide que la Comisión se reúna el próximo martes. 
Tribunal de Alzada – El Gerente informa de las dificultades para reunir el mencionado Tribunal. Hay miembros 
que tienen problemas de salud y otros que no quieren integrarse. Se citará a una reunión para el próximo jueves, 
considerando que hay dos casos. 
OFI on Line – El Sr. Rodríguez Barcos da cuenta de que se contrató un nuevo servidor. Dice que se está bastan-
te avanzado en el proyecto. En breve se dispondrá en la web la posibilidad de realizar consultas. 
 
PRÓXIMA SESIÓN: martes 12 de marzo a la hora 14:30  
Se levanta la sesión a la hora 18:15 
 


